

Autour de l'Étang

ROGNAC

Entreprise et associations rognacaises au chevet de la plage des Robinsons



Une cinquantaine de bénévoles de toutes générations, s'est réunie samedi pour nettoyer la plage des Robinsons. / PHOTO P.Y.

Une cinquantaine de personnes de toutes les générations ont participé, samedi, à une matinée de nettoyage, sur la plage des Robinsons, à Rognac.

Une opération renouvelée chaque année sur tout le pourtour de l'étang de Berre, dans le cadre de la Global-care-day, qui consiste, pour l'entreprise pétrochimique Lyondellbasell, à s'investir aux côtés de bénévoles et d'associations locales pour rendre des services concrets à la société qui l'entoure.

Pour ce grand ménage de printemps, de nombreuses associations rognacaises étaient mobilisées aux côtés des salariés de l'entreprise : l'ARDEB (l'association rognacaise pour la défense de l'étang de Berre),

les Semelles usées (coureurs et marcheurs), et le Cercle nautique de Rognac, qui gère le club de voile sur le site. On notait aussi la présence active, parmi les travailleurs du jour, de Jérôme Mauvigney, le directeur du site de Berre.

Après plus de trois heures de travail intense, les bénévoles, vêtus de tee-shirts estampillés Lyondellbasell, ont rassemblé les nombreux sacs contenant divers déchets préalablement triés: plastique, verre et autres vestiges du passage d'usagers indisciplinés, sur ce site naturel qui ne demande qu'à être préservé.

Ce même jour, Lyondellbasell a mobilisé quelque soixante-dix personnes pour remettre en état le foyer la Chrysalide, à



Entressens, et d'autres pour animer un stand de sensibilisation à la foire de printemps de Berre-l'Étang. Une sensibilisation du grand public au respect de l'environnement qui se poursuivra toute l'année, auprès des écoliers du secteur.

Notez pour finir, que Lyondell-

basell a aussi participé, samedi dernier, à la confection d'un hôtel à insecte, sur le marais de la Tête-noire. Une initiative de l'association Nostra Mar qui organise aussi le week-end prochain, deux jours de fête sur le thème de la nature, à Rognac.

P.Y.